

Dr. Kohlen

Name: Dr. Kohlen

Amtszeit: 22.11.1904-1907

Beruf: Gerichtsreferendar

Werdegang: Dr. Kohlen war vor seiner Zeit als Bürgermeister der Stadt Brilon Gerichtsreferendar. Er setzte sich unter anderem für die Einschränkung des Wasserverbrauchs durch Anschaffung von Wasseruhren ein. Außerdem veranlasste Kohlen die Errichtung einer Mittelschule für Mädchen, welche 1905 eröffnet wurde.

Quellen: Alfred Bruns: Brilon 1816-1918, Brilon, 1988, ISBN 3-923013-08-6
Gerhard Brökel: Vergangene Zeiten – Geschichten aus Brilon Band 5, Brilon, 2011